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Доступность банковских услуг повысят… магазиныЕлизавета ПОРОШИНА
В Свердловской области под-
водят итоги эксперимента 
по повышению доступности 
банковских услуг в сельских 
населённых пунктах. Жите-
ли отдельных сёл и деревень 
Каменского и Полевского го-
родских округов, где нет бан-
коматов, уже получили воз-
можность снимать деньги  
с банковских карт в отделе-
ниях «Почты России» и даже 
в магазинах.  Сложности с обналичива-нием денег в сёлах появились пять лет назад. Жители насе-лённых пунктов, которые на-чинали получать зарплаты и пенсии на банковские карты, сталкивались с тем, что бан-комата в селе или нет совсем, или он работает в ограничен-ном режиме – без выдачи на-личных. Чтобы снять средства с карт, людям приходилось ез-дить в ближайшие крупные населённые пункты, порой – за 30–40 километров. «Облга-зета» подробно рассказыва-ла о таких ситуациях в посёл-ке Басьяновский и других сал-динских деревнях, сёлах Кле-новское (Нижнесергинский МР), Романово (Сосьвинский ГО). Ситуация усугубилась в последние годы, когда банки стали ограничивать работу филиалов в территориях. Как пояснили «Облгазе-

те» в Уральском ГУ Банка Рос-сии, поскольку открытие пол-ноценных банковских офисов в малонаселённых пунктах не-целесообразно по экономиче-ским причинам, было реше-но развивать альтернативные способы предоставления ус-луг. Сёла и деревни Каменско-го и Полевского ГО – Колче-дан, Сосновское, Новоисетское, Травянское, Сипавское, Черем-хово, Курганово и Черноусова – стали пилотными территори-ями, где провели эксперимент по развитию банковских сер-висов.Снять деньги с карты в ма-газинах в этих сёлах можно на сумму, кратную 100 рублям, до пяти тысяч рублей. Сделать это можно без комиссии при усло-вии совершения любой покуп-ки. Между тем для снятия на-личных в специальном POS-терминале в отделении «По-чты России» установлена ко-миссия в размере четырёх про-центов от суммы – для всех бан-ков, кроме ВТБ и «Почта Бан-ка» (для них услуга бесплат-ная). Как рассказали «Облга-зете» в отделе по маркетингу и корпоративным коммуника-циям Макрорегион Урал «По-чты России», такие терминалы установлены во всех городских и сельских отделениях связи. И там, где нет обычных банкома-тов, услуга по снятию налич-ных пользуется большой попу-лярностью. 

Мы решили проверить, дей-ствительно ли эта услуга пре-доставляется в сельских мага-зинах. В Колчеданской сель-ской администрации «Облгазе-те» подтвердили, что на их тер-ритории нет банкоматов и есть возможность обналичить день-ги на почте, но о предоставле-нии такой услуги в магазинах не слышали. В местном мага-зине одежды нам сказали, что они имеют техническую воз-можность по предоставлению такой услуги, но, по всей види-мости, местные жители о ней не знают. Работа по расширению банковских услуг на селе в ре-гионе продолжится. Сейчас на очереди двенадцать терри-торий с наименьшим «индек-сом удовлетворённости насе-ления уровнем доступности банковских услуг», которые были выбраны по результа-там опроса свердловчан. Это Слободо-Туринский и Камыш-ловский районы, Нижний Та-гил, Ирбитское МО, Заречный, Новолялинский, Режевской, Белоярский, Верхняя Пышма, Артинский, Шалинский и Та-лицкий ГО. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Злата Помурзина

Стивен Сигал

Митрополит Екатеринбург-
ский и Верхотурский высту-
пил с разъяснением кано-
нического положения схи-
монаха Сергия (Романова) 
и положения его последова-
телей.
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Новой «Мисс Екатеринбург» 
стала восемнадцатилетняя 
уроженка Перми.

  III

Известный голливудский 
актёр, мастер боевых ис-
кусств станет главным ин-
структором Международ-
ного фестиваля айкидо, ко-
торый пройдёт в октябре в 
Екатеринбурге.
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6 В СоюЗном гоСударСтВе

Свердловские депутаты Госдумы увеличили свои доходыЛеонид ПОЗДЕЕВ
На официальном сайте Фе-
дерального собрания России 
опубликовали сведения о до-
ходах и имуществе депута-
тов Государственной думы за 
2019 год. Доходы большин-
ства из них выросли в не-
сколько раз по сравнению  
с предыдущим годом. Так, депутат от «Единой 

России» Зелимхан Муцоев, самый богатый парламента-рий от Свердловской обла-сти, заработал в прошлом го-ду почти 284 миллиона ру-блей, что на 250 млн (в во-семь раз!) больше, чем в поза-прошлом году. Обладатели торгового ка-питала с депутатскими манда-тами тоже не стали беднее. Так, ещё один уральский представи-тель в высшем органе законо-

дательной власти страны, де-путат от «Единой России» Лев 
Ковпак увеличил свои доходы за год в три раза – с 26 млн до 78 млн рублей.Больше по сравнению с предыдущим годом заработа-ли в 2019 году и наши весь-ма далёкие от коммерции пар-ламентарии-земляки. Ком-мунист Николай Езерский задекларировал 8,3 млн ру-блей, что на миллион с лиш-

ним больше, чем он зарабо-тал в 2018 году. Единоросс Ан-
дрей Ветлужских увеличил свой доход с 5,3 млн до 8,22 млн рублей. На 500–600 тысяч рублей больше заработали за год депутаты-свердловча-не («Единая Россия») Андрей 
Альшевских, Алексей Балы-
бердин, Александр Петров.Но не всем свердловским представителям в Госду-ме так повезло с ростом до-

ходов. Например, Дмитрий 
Ионин от «Справедливой России» заработал 5,16 млн рублей, тогда как в 2018 году его доход составил 5,985 млн рублей. Меньше всех свердловских обладателей думского манда-та за год заработал единоросс 
Антон Шипулин – 2,7 млн ру-блей. Впрочем, либерал-демо-крат Иван Пиляев, представля-ющий Хабаровский край в Гос-

думе, задекларировал и того меньше – 1,56 млн рублей. Од-нако он и Шипулин избраны в Госдуму совсем недавно, в сен-тябре 2019 года. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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ПолнаЯ ВерСиЯ (индекСы П3110, П2846)

В Свердловской области  
началось формирование проекта  
областного бюджета на 2021 год  

и плановый период 2022–2023 годов.

  III

коронаВируС: данные на 16 августа

Заболело Выздоровело умерло

иСточник: worldometers.info, стопкоронавирус.рф

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской 
области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации»
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открыли кафе и рестораны 

на Среднем урале сняли ограничения на работу организаций об-
щепита. Это и другие изменения в действующий в регионе особый 
режим по коронавирусу вносит указ №455-уг, подписанный и.о. гу-
бернатора Свердловской области Алексеем Орловым. документ 
опубликован на официальном интернет-портале правовой инфор-
мации pravo.gov66.ru и вступает в силу с 18 августа.

Указ предусматривает, что при соблюдении требований са-
нитарных врачей разрешается работа ресторанов, кафе, столо-
вых, буфетов, баров, закусочных и иных организаций общепита в 
Свердловской области. 

Стоит отметить, что вопрос об отмене ограничений для обще-
пита в регионе поднимался уже давно. Как ранее писала «облга-
зета», неделю назад ассоциация кулинаров и рестораторов Сверд-
ловской области направила письмо в адрес первого заместите-
ля губернатора Свердловской области алексея орлова с просьбой 
об открытии помещений общепита и смягчении налоговой нагруз-
ки. Так, накануне издания указа Уполномоченный по правам пред-
принимателей в Свердловской области Елена Артюх, комментируя 
обозревателю «облгазеты» ситуацию в ресторанном бизнесе, от-
метила, что большинство отсрочек по налогам закончилось во вто-
ром квартале и ситуация в ресторанном бизнесе очень тяжёлая. 
«Нужно либо разрешать заведениям работать, либо принимать ре-
шения о выделении субсидий этому бизнесу», – сказала елена ар-
тюх. 

Кроме того, указом сняты ограничения на работу баз отдыха, 
домов отдыха, санаторно-курортных организаций. Теперь можно 
проводить групповые экскурсии численностью до 20 человек. раз-
решена работа детско-юношеских спортивных школ, детских са-
дов.

При этом новым указом до 24 августа продлён режим само-
изоляции для свердловчан старше 65 лет и лиц, имеющих хрони-
ческие заболевания. Уточняется, что отрицательный результат на 
COVID-19 прибывающими из-за рубежа должен подтверждаться 
только методом Пцр. в Свердловской области сохраняются масоч-
ный режим и режим социального дистанцирования.

лариса Сонина
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Белоруссия противостоит  

внешнему давлению

После подведения итогов прошедших 9 августа в Белоруссии прези-
дентских выборов, на которых, согласно сообщению Цик республики, 
победу (более 80 процентов голосов) одержал Александр Лукашенко, 
минула неделя. но споры об их результатах пока не утихают как в самой 
стране, так и за её пределами. 

Напомним, 10 августа с избранием на очередной срок лидера Бело-
руссии первыми поздравили председатель КНр Си Цзиньпин и Прези-
дент россии Владимир Путин. иную позицию, как и ожидалось, заняли 
лидеры СШа и ряда стран евросоюза. ещё до начала подсчёта голосов 
и СМи, и официальные лица этих государств не уставали повторять, что 
результаты выборов будут сфальсифицированы. а сразу после их объ-
явления начали пытаться раскручивать маховик очередной «цветной ре-
волюции». 

госсекретарь СШа Майк Помпео 11 августа заявил, что выборы в 
Белоруссии «не были свободными и справедливыми», и припугнул ру-
ководство страны санкциями. Западные СМи, как по команде, приступи-
ли к тенденциозному освещению протестных акций в белорусских горо-
дах, а сотрудники западных дипмиссий в Минске – к открытой поддерж-
ке всех протестующих. Ярким примером этого стало возложение запад-
ными дипломатами в столице республики цветов к месту гибели одно-
го из участников уличных беспорядков, точная причина смерти которого 
пока даже не установлена.

литва, Польша и латвия после первых протестных акций заявили о 
необходимости проведения в Белоруссии новых выборов. а президент 
Франции Эммануэль Макрон разместил 16 августа в Твиттере призыв к 
евросоюзу «продолжить мобилизацию вместе с участниками мирных ма-
нифестаций, которые в Белоруссии добиваются соблюдения уважения их 
прав, свобод и суверенитета». в ответ официальный представитель МиД 
россии Мария Захарова, в том же Твиттере, предложила французскому 
лидеру попросить евросоюз «продолжить мобилизацию вместе с сотня-
ми тысяч жёлтых жилетов, которые на мирных манифестациях добива-
ются соблюдения уважения их прав, свобод и суверенитета».

Что же касается бывших республик СССр, то армения, Казахстан, 
Киргизия, Молдавия, Таджикистан и Узбекистан так же, как и россия, 
признали выборы в Белоруссии состоявшимися. а вот Украина оказа-
лась в двусмысленной ситуации. Президент Владимир Зеленский, нака-
нуне белорусских выборов изображавший из себя лучшего друга алек-
сандра лукашенко, результаты голосования признал и... высказал сочув-
ствие тем, кто вышел протестовать против этих результатов. 

Примечательно, что провокации, с помощью которых третьи стра-
ны пытались накануне выборов в Белоруссии вбить клин в её отношения 
с россией, оказались безуспешными. За минувшую неделю президен-
ты наших стран созванивались дважды. Как утверждает александр лу-
кашенко, в ходе этих переговоров речь шла в том числе и «о возможной 
помощи в рамках оДКБ (организация договора о коллективной безопас-
ности) в условиях внешнего давления и попыток вмешательства извне 
со стороны стран Запада». а 33 российских «ЧоПовца», которых укра-
инские спецслужбы пытались сделать участниками своей грязной поли-
тической игры, благополучно вернулись домой.

леонид ПоЗдееВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018  
№ 1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении 
которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации»

За два месяца администрация екатеринбурга  

потратила на салюты 17 миллионов рублей

обычно салют в столице Свердловской области проходит дважды в год – на 9 мая и на день города.  
однако нынче он состоялся уже четыре раза! и, вполне вероятно, будет ещё.

l Первый в этом году салют в 
екатеринбурге прошёл 9 Мая. он 
получился несколько скомкан-
ным: поскольку из-за коронави-
руса массовые мероприятия были 
под запретом, то мэрия от фейер-
верков отказалась, и их устроили 
только военные цво. цифра по-
траченных средств официально 
не сообщалась.

l второй салют – 24 июня (в 
день официального празднова-
ния 75-летия Победы в великой 
отечественной войне) – оплати-
ла уже администрация екатерин-
бурга. Этот салют был самым до-
рогостоящим – 10 миллионов ру-
блей.

l в начале июля екатеринбург 
получил звание «город трудо-
вой доблести» и по этому пово-
ду 3 июля в уральской столице 
вновь гремели салюты. Потраче-
но 2 миллиона.

l Наконец, в минувшую суббо-
ту (15 августа) екатеринбург от-
праздновал очередной День го-
рода. Новый салют обошёлся му-
ниципальному бюджету в 5 мил-
лионов рублей.

таким образом, на три «высотных 
фейерверка», которые мало кто 
видел, власти областной столи-
цы потратили 17 миллионов руб- 
лей. Просто для сравнения: одна 

машина скорой помощи, которые 
для города вынуждены закупать 
меценаты, стоит 4,5 миллиона. 17 
миллионов – это почти 4 полно-
стью оснащённых реанимобиля.

Но и это ещё не всё. Посколь-
ку праздник 15 августа получил-
ся, мягко говоря, неполноценным 
(всё из-за того же коронавируса), 
то руководство екатеринбурга за-
думало провести ещё один День 
города: мэр уральской столицы 
Александр Высокинский заявил, 
что повторное торжество прой-
дёт в исторический день рожде-
ния города – 18 ноября. вряд ли 
новые гулянья обойдутся без са-
люта. Это ещё миллионов 5-10...

Владимир ВаСильеВ

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018  
№ 1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении 
которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации»
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Стоимость екатеринбургских салютов, 
рублей
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Визитная карточка свердловчанина
Вчера в Свердловской области начали выдавать единые социальные карты, о которых говорили последние два года.  
В перспективе единая социальная карта должна стать единым электронным документом свердловчанина.  
кто, как и где может получить такую карту, каково её преимущество, чем она отличается от банковской карты  
и для кого её получение станет необходимым — в материале «облгазеты»


